
 

第 1597 回例会 2020・7・28            ﾆｺﾆｺ 8,000 円    累計 129,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさん、こ

んにちは。 

本日の会長

の時間という

ことで、よろし

くお願い致し

ます。 

 これから少しの間、会長の時間のところでいくつ

かの委員会のことをお話し、また教えて頂きたいと

思います。 

会長の時間 会長と皆さんの意見交換の場であ

ってもいいわけでしょう。 

皆さんに教えてもらいながら進めていかなけれ

ばと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致

します。 

本日は、前回に続き、ｸﾗﾌﾞ協議会ということにな

ります。各委員長の皆様、どうぞよろしくお願い致

します。そして、前回お話をしました通り、皆様の

発表の後の時間を活用いたしまして、我ｸﾗﾌﾞの楽し

く元気にするための、意見交換の場としたいと思い 

 

 

 

 

ますので、どうぞよろしくお願い致します。 

取れなかった場合は、後日とさせて頂きます。 

これからも、例会、ｸﾗﾌﾞ協議会、卓話、研修会の

後等、時間に余裕のある時、あらかじめﾃｰﾏを決め

ておいて、このような時間をできるだけ作っていき

たいと思います。 

良い結果が出ればよいのですが、結果にかかわら

ず色々な試みをしていきたいと思いますので、ご理

解とご協力のほどよろしくお願い致します。 

今回のﾃｰﾏといたしましては、前回皆様に申し上

げた通り、会員の増強について、お話が聞けたらと

思っております。会員増強と言いましても、このｺﾛ

ﾅ禍の大変厳しい社会情勢の中です。今まで以上に

入会する人は少ないと思います。しかしだからと言

って、活動を止めることは出来ないと思います。２

年３年先を見据えた活動をしていくことになると

思います。 

この後ｸﾗﾌﾞ協議会が行われ、その中で本日、会員

増強委員長の本橋正夫さん他、分類・選考委員長の

鈴木真澄さん、ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長の恒良さん、広報・

■出席報告 

月 日 7/14 

会員数 31 

出席者 28 

出席率 90.3% 

前回修正 96.8％ 

会長の時間        石井 秀夫 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/28 例会振替 所沢市内

5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

8/4  中 毅志様 

   所沢市議会議員 

8/11 例会取消 8/10 山の日 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



雑誌委員長の木下さんの皆さんに対するお話があ

ります。よろしくお願い致します。  

会員増強に関しまして、私が思いますには、役員、

会員増強委員会ｸﾞﾙｰﾌﾟと一部の皆さんばかり御苦

労されていたような気がします。そこで、会員全員

による意見の交換の場と、情報の共有を頂いて、

色々な角度からのﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟ等、一丸となった取り組

みが出来ればと思います。 

入会候補者を誘いやすい環境を作っていくこと

も私の大事な役目と思っております。 

ご理解とご協力どうぞよろしくお願い致します。 

以上会長の時間と致します。ありがとうございま

した。 

 

🌸 「第 19 回ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会」のご案内 

  10 月 3 日(土) 日本棋院本院 1 階対局室 

🌸 ﾊｲﾗｲﾄよねやま 244 号 

🌸 [RIJO-FAQ] MY ROTARY のｼｽﾃﾑ障害継続に

ついてのお詫び 

🌸 米山月間「卓話」ｱﾝｹｰﾄ  7/30 締切 

🌸 例会変更・・飯能 RC、新狭山ＲＣ、所沢東Ｒ

Ｃ、所沢中央ＲＣ 

🌸 週報・・・入間南 RC、新所沢 RC、所沢中央

RC 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 本日のｸﾗﾌﾞ協議会どうぞ宜しくお願

い致します。 

和記 毅  長い雨ですがお身体ご自愛下さい。 

小暮 博攵 本日早退します。 

中  毅志 先週休みました。 

金岡 悟  本日 間違えて上野さんの名札を付け

てしまいました。大変 失礼致しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌻 ｸﾗﾌﾞ会報委員長      須澤 一男 

 私は 30 年以上会

報委員会に席を置い

ておりますが、週報

はいつも写真 ｲﾗｽﾄ

を多く入れて会員の

皆様が少しでも見や 

すくすることを心掛けております。 

活動計画としましては  

① 今まで通り原稿を卓話者と、発表をした会員の

皆様に提出をお願いする。 

② 会報を見て年間行事が分かり易くしたい。 

③ 週報は通常であれば毎週の事なので、委員同士 

助け合って行きたい。 

以上で委員会報告とします。有難うございました。 

 

🌻 会員増強委員長      本橋 正夫 

 報告致します。 

≪基本方針≫ 

我々所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

は、創立 36 年目を迎え、

会員数は昨今横ばいの状

態が続いております。ｸﾗ

ﾌﾞの会員増強は待ったなしの状況です。 

所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを存続させる為、全会員のご協

力をお願いいたします。 

入会候補者の積極推薦を全会員の皆様に３名、理

事の皆様に５名の推薦をお願いいたします。 

会員全員の総力をもって入会をお願いすると共

に、石井会長の提案にもあります増強委員会を開催

して情報を共有し、入会を積極的にお願いいたしま

す。以上、会員の皆様には宜しくお願いいたします。 

 

🌻 分類選考委員長      鈴木 眞澄 

この委員会は入会者

がいないと活動するこ

とが無いので、会員増強

委員会の傘下なので、増

強に協力していきたい

 幹事報告           和記 毅 

ｸﾗﾌﾞ協議会 



と考えております。 

今年度は深井紀美子さんの入会がありました、今

年度の相原ｶﾞﾊﾞﾅｰの「地区ﾃｰﾏ」「友達を作ろう」な

のでﾛｰﾀﾘ-の仲間を多く作って楽しんでいただくこ

とを願っています。 

 

🌻 ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長      恒良 裕子 

 本年度のﾎｰﾙｶﾞｰ･ｸﾅｰｸ

会長の RI ﾃｰﾏは ﾛｰﾀﾘｰ

は機会の扉を開く で

す。ｵﾌﾟﾁｭﾆﾃｨｰｽﾞとは偶

然のﾁｬﾝｽではなく、適切

な機会や好機という意

味があるようです。ｸﾗﾌﾞ会報やﾛｰﾀﾘｰの情報を提供

する事で、」会員の皆様の変化の好機のﾋﾝﾄとなる様

に提供してゆきたいと思います。又、相原ｶﾞﾊﾞﾅｰの

地区ﾃｰﾏは 友達を作ろう です。新入会員の方の

ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁは引き続き実施してゆきたいと思い

ますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

 

🌻 広報・雑誌委員長     木下 精基 

この度、広報・雑誌委員

長を仰せつかりました

委員長の「きのした」で

す。これからの西ﾛｰﾀﾘｰ

を向上させていくため、

face bookやｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑを

使えるようにして少しづつ、ゆるやかに告知をさせ

ていこうと考えております。そのうえで基本方針と

して ﾛｰﾀﾘｱﾝの義務であるﾛｰﾀﾘｰの友を読むことを

推奨し、地域情報や国際情報を知ることによって、

私たちの活動にも有効に活用できるよう推進しま

す。また、活動計画として 

① ﾛｰﾀﾘｰの友に対して興味を持つような読みどこ

ろ、見どころを例会で紹介する。 

② ﾛｰﾀﾘｰを地域の方々に理解していただくため、

官庁や市民団体に活動の内容を伝え、ﾛｰﾀﾘｰの社会

知名度を高めた情報として提供する。そのことによ

り、会員増強にもつながるよう広報に務めます。最

後に広報・雑誌は、一人でも多くの会員を増すため

の活動です。会員のみなさまのご協力とご支援をお

願いします。  

 🌻奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長    栗原 和明 

＜基本方針＞職業、

社会、国際、青少年

の各委員会の活動達

成の為、協力して活

動が円滑に前進する

様努力し、各委員会 

の活動が盛り上がり、委員会の質の向上を図ります。 

<活動計画＞ 

各委員会の活動計画の目標達成に協力し、各委員会

の向上を図ります。 

 

🌻 職業奉仕委員長       内田 学 

皆様こんにちは、職業奉

仕委員長の内田です。ロ 

−タリ−活動の基本は、御

自分の職業を、しっかり 

する事です。 コロナの

感染で、仕事も大変でし

ょうが、各々の職業を通して、今どの様な活動がで

きるか、しっかり考えて、どの様に行動できるか皆

様と色々協議して、活動することが必要だと考えて

おります、一年間宜しくお願いいたします。 

 

🌻 国際奉仕委員長       内野 忍 

 本年度、国際奉仕委員

長を仰せつかりました内

野です。 

一年間どうぞ宜しくお

願い致します。 

国際奉仕委員会の基本

方針と致しましては国際奉仕活動を通じて、援助を

必要としている人々の為に活動をします。また、そ

の活動を行うために皆様の理解を深めていただき、

所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとしての国際貢献を目指したいと

思います。 

また、活動計画といたしまして今年度は、台湾の

吉安扶輪社との姉妹ｸﾗﾌﾞ締結年度です。 

前年度、所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの 35周年の行事を吉安

扶輪社の方々と交流できませんでしたので、この先

ｺﾛﾅが沈静化し、無事姉妹ｸﾗﾌﾞ締結が出来るようで

したら、なるべく多くの会員の皆様が台湾に行き吉



安の方々と交流出来たら良いかと思います。 

また、ご協力を宜しくお願い致します。 

 

🌻 青少年委員長        中 毅志 

本年度も青少年委員長 

としてお世話になります、 

よろしくお願いします。 

 本年度も基本方針は、青

少年奉仕活動の対象年齢

は 12歳から 30歳までの

中学、高校、大学そして 社会人の若者であり、そ

の活動の範囲を新世代へと 広げることは、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞの未来への投資と考えます。青少年世代への奉仕

及び指導による地域社会への貢献活動を推進でき

るよう努めます。 

しかしながら、未だにｺﾛﾅ禍であり、この現状に

対応しながらｸﾗﾌﾞに適した活動を実施していきま

す。 皆様のご指導、 ご協力をお願いします。 

 

🌻 財団・米山委員長     室伏 秀樹 

所沢青年の家の跡地が

「所沢市こども福祉の未

来館」として再建された。 

構内を「こどもと福祉の

未来を育む憩いと癒しの

ロータリーガーデン創出

プロジェクト」として 5RC で年々拡大していく。 

19-20 年度所沢中央 RC 会長・土方造園さん依頼す

る。 

米山奨学委員会セミナーが、７月１２日(日)にあ

り早速会長と参加してきました。 

地区の各クラブの寄付目標を、地区分担金の他に

一人当たりを 15,000 円、西に置き換えると 465,000

円 10 万円を、4.5 人にもなります。とても無理です。  

最低一人は出したいと思います。 

10 月は米山月間です。奨学生の卓話をお願いし

たいと思います。 

 

 

 

 

 

🌻 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長      室伏 秀樹 

1,000 ドルの寄付、数

人お願いいたします。 

 

 

 

 

🌻米山記念奨学委員長    山田 富男 

 基本方針   

国際平和と親善に寄与

する目的をよく理解し、

奨学事業へ寄付を推進す

ることを目標とします。 

 活動計画 

 奨学金事業の資金的な支援となる寄付への積極

的な働き掛けの実施。 

 

🌻 ｸﾗﾌﾞ研修委員長      師岡 友次 

 ﾛｰﾀﾘｰの活動を再考するに

あたり、特に今年の新型ｺﾛﾅ

ｳｲﾙｽの流行で何が出来るか

を考えます。 

 そこで皆様と共に地域社

会への貢献活動を考えてい

きたいと思います。 

 

🌻 市内５ｸﾗﾌﾞ共同事業委員長  堀江 大 

 所沢市内には老人福祉

センター・憩の家が 12 施

設あり、各施設の希望の

パイプ椅子が合計 350 脚

でした。   

去年度で達成し、今年

からは所沢市こどもと福祉の未来館へ「こどもと福

祉の未来を育む憩いと癒しのロータリーガーデン

創出プロジェクト」として所沢市内 5 クラブで支援

していきたいと思います。 

 

  

 

今週の担当  上野 孝二 

 


